
平成２７年度 第１回豊明市放課後子ども教室運営委員会 議事録 

日 時  平成２８年２月８日（月） 

     午前１０時００分～午前１１時００分 

場 所  市役所本館３階 会議室２ 

出席者  

【委 員】 会長 緒方 誠子（社会教育委員代表） 副会長 梅本 進（地域住民代表） 

外山 和代（ＰＴＡ代表） 野々山 美津子（校長代表） 

近藤 弘子（コーディネーター） 加藤 直美（児童福祉課職員） 

亀井 英子（児童館館長） 

【事務局】 生涯学習課長 樋口  進  生涯学習担当係長 塚谷 友昭 

主査 野村 和義 

傍聴人   ０人 

１ あいさつ 

  緒方会長 

  市野教育長 

２ 議題 

  （１）放課後子ども事業の基本方針について 

  （２）平成２８年度放課後子ども教室の運営について 

  （３）アンケートについて 

緒方会長 

 それでは議題（１）について事務局より説明をお願いします。 

事務局 

 議題（１）について説明 

緒方会長 

 議題（１）について質問等はありますか。 

質問等 

 特になし 

緒方会長 

他にありませんか。 

ないようでしたら、議題（２）について事務局より説明をお願いします。 



事務局 

 議題（２）について説明 

緒方会長 

 議題（２）について質問等はありますか。 

質問・意見等 

 特になし 

緒方会長 

 他にありませんか。 

ないようでしたら、議題（３）アンケートについて事務局より説明をお願いします。 

事務局 

 議題（３）について説明 

緒方会長 

 議題（３）について質問等はありますか。 

質問・意見等 

 野々山委員 学校としてアンケートの依頼を受ける場合、職員会議等を設ける必要がある。 

また、市としての方向性を示していただかないと回答が難しい。 

       アンケートは指導室が承認しているのなら良いと思う。 

 事務局   学校へのアンケートは、当初は４役の教員個人へという予定であったが、再度、

指導室と相談して決めたい。 

緒方会長 

 他に質問等はありますか。 

質問・意見等 

 特になし 

緒方会長 

ないようでしたら、その他について事務局は何かありますか。 

事務局 

 ありません。 

緒方会長 

他になければ議事が全て終了しましたので、進行を事務局にお返しします。 

事務局 

長時間にわたり協議いただきありがとうございました。これをもちまして終了させていただ

きます。本日はありがとうございました。  


